

# Lukas Gysi folgt auf Frank Gantner

**Reformierte Kirche Aarau** Bereits vor einiger Zeit hatte Frank Gantner, 64, angedeutet, dass er von seinem Amt als Präsident der Kirchenpflege der reformierten Kirche Aarau zurücktreten möchte. Nach 13 Jahren als Kirchenpfleger und Präsident stellte er sein Rücktrittsgesuch, dem stattgegeben wurde. Als Nachfolger wurde an der Kirchgemeindeversammlung einstimmig Lukas Gysi, 50, gewählt. Er wird das Amt am 1. Januar 2024 antreten.

Lukas Gysi ist verheiratet und hat zwei Kinder. Er ist Unternehmensjurist mit Rechtsanwaltspatent. Politisch ist er in der FDP Aarau aktiv und bekleidet das Amt des Bezirksschulrats. «In der Kirche habe ich mich in den letzten Jahren als freiwilliger Helfer an diversen Musikveranstaltungen beteiligt», so Lukas Gysi. Er freut sich auf die Aufgabe und die Zusammenarbeit mit Mitarbeitenden und Kirchenpflege: «Ich möchte ein sichtbarer, zugänglicher Präsident sein.»

In seiner Zeit in der Kirchenpflege und als Präsident hat Frank Gantner die Entwicklung der Kirchgemeinde massgeblich mitgeprägt und führte die Kirchenpflege mit Umsicht und Weitblick. Trotz der herausfordernden Zeiten in der Kirchenarbeit konnte Frank Gantner zu-



Frank Gantner (l.) übergibt das Zepter an Lukas Gysi. Bild: zvg

sammen mit seiner Kirchenpflege die Kirchgemeinde stetig weiterentwickeln. So wurde beispielsweise 2014 die Stelle einer Geschäftsleitung geschaffen.

Mit der «Zukunftswerkstatt» im Frühling wurde die Zukunft zusammen mit Mitgliedern der Kirchgemeinde besprochen und die Initiative «Lebens- und Begegnungsraum Kirche Aarau» vorgestellt, die auch das Betreiben eines Cafés beinhaltet. Frank Gantner nach seiner Verabschiedung: «Die Aufgabe, generell die partnerschaftliche und lösungsorientierte Zusammenarbeit, insbesondere mit der jeweiligen Geschäftsleitung, hat mir grosse Freude bereitet. Ich wünsche Lukas, der Kirchenpflege und dem gesamten Team gutes Gelingen und wünsche allen alles Gute und Gottes Segen.» (az)